



09.11.2022

## SCHEIBEN-DOKTOR JETZT MIT MARKTFÜHRER CARGLASS UNTER GLEICHEM DACH

Der Autoglas-Reparaturmarkt konsolidiert sich weiter. Nachdem erst in der vergangenen Woche der Kauf von **KS Autoglas durch Wintec und die Sky Holding bekannt wurde**, ist eine andere Lizenzkette bereits vor knapp zwei Monaten vom weltweiten Marktführer übernommen worden: Wie erst jetzt auf Nachfrage von **schaden.news** offiziell bestätigt wurde, gehört die Scheiben-Doktor System GmbH seit kurzem zur Belron GmbH mit Sitz in Köln. Die international agierende Gruppe vereint auch Carglass sowie junited AUTOGLAS unter ihrem Dach.

### CARGLASS UND SCHEIBEN-DOKTOR UNABHÄNGIG VONEINANDER

In einem Schreiben, das **schaden.news** vorliegt, wurden die einzelnen Scheiben-Doktor-Partner bereits Mitte September darüber informiert, „dass die Carlofon GmbH sämtliche Geschäftsanteile an ihrer Tochtergesellschaft Scheiben-Doktor System GmbH am 6. September 2022 auf die Belron GmbH übertragen hat.“ Auf Anfrage von **schaden.news** hat Belron die Übernahme der Scheiben-Doktor-System GmbH nun offiziell bestätigt. Als Grund der Belron Gruppe für diesen Schritt gab ein Unternehmenssprecher an, „im deutschen Markt noch mehr Kunden mit ihrer weltweit bekannten Fahrzeugglas-Expertise begeistern“ zu wollen. Demzufolge plane die Belron GmbH, die beiden Marken Carglass und Scheiben-Doktor zukünftig unabhängig voneinander zu betreiben. Zu Geschäftszahlen und Zielen wollte sich Belron **schaden.news** gegenüber nicht konkret äußern.

## **SCHEIBEN-DOKTOR-BETRIEBE BLEIBEN UNVERÄNDERT BESTEHEN**

Nach Angaben des Belron Unternehmenssprechers ändere sich durch die Übernahme von Scheiben-Doktor für die einzelnen Lizenznehmer nichts: „Die Lizenznehmer von Scheiben-Doktor bieten ihren Service auch nach der Übernahme durch Belron unter der Marke Scheiben-Doktor an und agieren weiter als selbstständige Unternehmer.“ Die Gruppe sieht für Scheiben-Doktor-Betriebe durch die Übernahme allerdings nach eigenen Angaben vor allem Chancen zur Weiterentwicklung ihrer Geschäfte: „Belron hat einen in der Branche anerkannten, sehr hohen Qualitätsstandard und verfügt über eine besonders umfangreiche technologische Expertise, insbesondere bei der Rekalibrierung von Fahrerassistenzsystemen. Scheiben-Doktor hat durch das internationale Belron-Netzwerk die Möglichkeit, die hohen Qualitätsstandards des eigenen Service weiter auszubauen sowie Effizienzpotenziale zu heben.“ André Herrmann bleibt demzufolge auch Geschäftsführer der Scheiben-Doktor System GmbH, war von der Belron-Unternehmenszentrale aus Köln zu erfahren.

Ina Otto